

Visita a nuestro territorio la máxima dirección del país.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 16 Abril 2024 16:21

Visto: 65



Luego de una previa asesoría y control de comisiones, que integran la estructura auxiliar del Comité Central del Partido, al municipio de [Jesús Menéndez](#), en este norteño territorio tunero se recibió la visita encabezada por el Primer Secretario del Partido y Presidente de la República de Cuba Miguel Díaz-Canel Bermúdez, que intercambió con trabajadores de varios colectivos laborales.

En el inicio de sus visita al territorio chaparrero, el mandatario cubano compartió con el colectivo del Parque Eólico que se construye, como mayor obra de su tipo en el país, que generará en su completa disponibilidad 110 Megawatts y que luego de un tiempo de paralización, se retomarán las acciones constructivas, con la mira puesta en contar con un primer circuito al cierre de este 2024, que aporte 10 MW al sistema eléctrico nacional.



En otro momento de su visita, el presidente de la república conoció de las actividades de siembra, cosecha y comercialización, que se realizan en la finca Adolfo Villamar, de la Unidad Empresarial de Base de Cultivos Varios, perteneciente a la Empresa Agroindustrial Jesús Menéndez, donde se puso al tanto de los avances en materia de cuentas económicas, posibilidad de créditos bancarios, formación del capital humano y rendimientos agrícolas en esta unidad, en la que ya se cosecharon 15 hectáreas de garbanzo, se encuentran 10 hectáreas de maíz en producción, otras 22 en siembra, a lo que se suman 9 hectáreas de guayaba, unidad que ya en lo que va de año, logra 139 mil pesos de ganancias.

En su recorrido Díaz Canel también intercambió con los trabajadores de la Fábrica de Tableros Máximo Gómez Báez, en la que reconoció la diversificación de las producciones, que garantizan los ingresos económicos y el salario de sus obreros, a pesar de las adversidades por la carencia de combustible y la situación energética, por lo que en sus conclusiones exhortó a transformar cada tendencia negativa, con pensamiento creativo y la unidad que nos caracteriza. Momento importante y esperado, fue su diálogo con parte del pueblo chaparrero, que manifestó su apoyo a la consolidación de nuestra obra revolucionaria.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

Visita a nuestro territorio la máxima dirección del país.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 16 Abril 2024 16:21

Visto: 65

